

Vamos por una Guatemala diferente

¿Qué significa PGG?

La Política General de Gobierno es el instrumento que operativiza el Plan Nacional de Innovación y Desarrollo (PLANID). A partir de la propuesta estratégica del PLANID, se han definido objetivos, acciones y metas que orientarán a las entidades del sector público para el período 2020-2024.

¿Para qué sirve?

La Política General de Gobierno se fundamenta en una ruta de país que sirva de rumbo y estímulo para orientar las decisiones estratégicas que permitan alcanzar los objetivos prioritarios y que al mismo tiempo contribuyen al cumplimiento del Plan Nacional de Desarrollo K'atun 2032 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible priorizados por Guatemala.



Metas Priorizadas PGG 2020-2024

¿En qué contribuye?

La Política General de Gobierno hace posible la rendición de cuentas, a través de ejercicios de evaluación anual, puesto que establece las metas que deben ser alcanzadas por la institucionalidad pública, además de las acciones relacionadas con las funciones y competencias de cada entidad.

La definición de la PGG propicia que los esfuerzos de las instituciones públicas sean eficientes, transparentes y con resultados concretos en las condiciones de vida de la población y que las inversiones privadas, nacionales e internacionales, sean coherentes con las prioridades nacionales.



Los Ministerios, Secretarías, entidades descentralizadas, entidades autónomas y el sistema de consejos de desarrollo, deben atender los lineamientos contenidos en la presente Política General de Gobierno (PGG).



La SEGEPLAN y el Ministerio de Finanzas Públicas coordinarán los mecanismos de seguimiento y evaluación de metas, productos y resultados de las instituciones públicas, expresadas en los planes anuales y multianuales.

Los cinco pilares que la PGG establece:



1. Economía, Competitividad y Prosperidad
Busca lograr el objetivo de un mayor crecimiento económico y el aumento significativo de las fuentes de empleo sostenible. **9 METAS**



2. Desarrollo Social
Alcanzar el objetivo de atender de manera directa y efectiva a los más pobres, impulsando compensadores sociales efectivos y focalizados. **25 METAS**



3. Gobernabilidad y Seguridad en Desarrollo
Persigue mejorar la gobernabilidad del país para una convivencia en paz y armoniosa, que permita condiciones adecuadas de inversión. **6 METAS**



4. Estado Responsable, Transparente y Efectivo
Pretende administrar de manera efectiva y transparente las instituciones del Estado para ponerlas al servicio de los ciudadanos. **6 METAS**



5. Relaciones con el Mundo
Con la finalidad de asegurar el aprovechamiento de las relaciones internacionales, para que además de las buenas relaciones diplomáticas mejore el orden del comercio internacional, turismo, inversión y el trato a nuestros migrantes. **4 METAS**

Para cada uno de estos pilares, se han definido objetivos estratégicos y sectoriales, así como un total de **50 METAS** y lineamientos de Política que establecen la pauta a seguir para la implementación.

En adición a estos cinco pilares, la PGG incluye de manera transversal el **aspecto ambiental**, que está configurado para la solución a la problemática de la gestión sostenible del ambiente, recursos naturales, ordenamiento territorial y cambio climático.

Todos los actores del sector público y otros deberán focalizar sus esfuerzos e intervenciones a las metas definidas en la PGG, integrando sus acciones según las orientaciones que ésta brinda.